

Sommerschwüle

Vergabe von Standflächen

Die Standflächen auf der Sommerschwüle auf dem Gutenbergplatz in Mainz sind beschränkt. Bei einer Vielzahl von Anmeldungen muss daher ggf. eine Auswahl seitens des Veranstalters erfolgen. Der Vorstand des veranstaltenden Vereins Schwuguntia e.V. vergibt die Standfläche gemäß den nachfolgend aufgeführten Kriterien:

- a) Primär sollen sich auf der Sommerschwüle Vereine, Institutionen, Organisationen und Interessengruppen präsentieren, die einen direkten Bezug zu LSBTI (Lesben, Schwule, Trans*, Bi- und Intersexuellen) haben.
- b) Zudem können sich demokratische Parteien, die durch ihre parlamentarische Arbeit die Lebenssituation von LSBTI verbessern wollen, mit einem Stand präsentieren.
- c) Des Weiteren kann ein kleiner Teil der Standflächen an kommerzielle Unternehmen vergeben werden, die durch eine entsprechende Spende an Schwuguntia e.V. die Finanzierung der Sommerschwüle unterstützen.
- d) Verbleibende Standflächen können dann an weitere interessierte Vereine und Gruppen vergeben werden.

Vorrangig erfolgt die Vergabe der Standflächen gemäß der Punkte a bis c.

Unabhängig davon behält sich Schwuguntia e.V. das Recht vor, einzelne Organisationen, Gruppen, Vereinen, Institutionen, Parteien, Unternehmen etc. von der Standvergabe bzw. vom Betreiben eines Standes auf der Sommerschwüle auszuschließen, auch wenn die vorgenannten Kriterien erfüllt sind. Eine Begründung für den Ausschluss ist nicht erforderlich.